



Burschenverein EggstĤtt muss beim Patenbitten leiden

## **Beitrag**

Wie es der Brauch verlangt marschierte der Katholische Burschenverein EggstĤtt, unterstĽtzt vom 2. Bürgermeister Christian Glas, nach Höslwang, um für einen Paten zum 110-Jährigen Gründungsfest (14. bis 19. August 2019) zu bitten. Die Burschen starteten ausgestattet mit dem richtigen Reiseproviant zusammen mit der Eggstätter Musikkapelle zu FuÃ? in Richtung Höslwang. Dort angekommen spendierten die Eggstätter Burschen erst einmal 100 Liter Bier um die Verhandlungen schnell und glimpflich abzuwickeln. Doch trotz dieser kleinen Bestechung verliefen die anschlieÃ?enden Verhandlungen hart und schmerzhaft â?? was nicht zuletzt am extra angefertigten kantigen Holzscheit lag. Immerhin mussten die Burschen nicht hungern, ein scharfer Salat, eine würzige Fischsuppe und ein besonderes WeiÃ?wursteis standen auf der Speisekarte. Nach gut einer Stunde Verhandlung einigten sich die Vorstände auf 297 MaÃ? Bier, eine Dreifaltigkeit und für jeden Höslwanger ein Essensmarkerl am Festsonntag und schon war ein Pate für das 110-jährige Burschenjubiläum gefunden.

**Text und Foto:** Christian Glas und Gemeinde Eggstätt – **Bildunterschrift:** von links: Katharina Estner Fahnenbraut, Peter Plank Fähnrich, Christian Daxenberger Schriftführer, Dominik Friedrich 2.Vorstand, Hans Plank 1.Vorstand, Ludwig Estner Festleiter, Josef Unterhauser Kassier, Bene Langl Festleiter, Felix Babel 3.Vorstand, Christian Glas 2. Bþrgermeister









## Kategorie

1. Allgemein

## **Schlagworte**

- 1. Burschenfest Eggstätt
- 2. Eggstätt
- 3. Höslwang
- 4. Umland